



Las reinas católicas usaron el llamado "privilegio de blanco": Las casas reales de España, Bélgica, Mónaco y Luxemburgo, entre otras, acompañaron al Papa León XIV en la misa de inicio del pontificado

CAROLA WAGEMANN y FRANCISCA OLIVARES

A diez días de que el cardenal estadounidense, también nacionalizado peruano, Robert Prevost (69) fuera elegido como Sumo Pontífice de la Iglesia Católica, ayer, alrededor de 200 mil personas y 150 delegaciones se congregaron en la Plaza de San Pedro, en el Vaticano, para presenciar la misa de inicio del pontificado. Una media hora antes de que comenzara, el Papa León XIV hizo su primer recorrido en papamóvil (a la izquierda) saludando a todos los que llegaron a acompañarlo en este importante día.

XIV" y el escudo de su pontificado, donde, a su vez, está el de los agustinos, la orden a la que pertenece Robert Prevost. La oración, en tanto, fue realizada por el cardenal congolesino Fridolin Ambongo Besungu.

Entre las casas reales asistentes estuvieron los reyes de España y Bélgica; los príncipes de Mónaco y los grandes duques de Luxemburgo. Así, Letizia de España y Matilde de Bélgica, junto a la gran duquesa María Teresa de Luxemburgo y la princesa Charlene de Mónaco, fueron vestidas de blanco, haciendo uso del llamado *privilege du blanc*, con el que las reinas de países católicos se pueden presentar ante el Papa a modo de honor y respeto a su figura.

En cuanto a presidentes como Donald Trump, de Estados Unidos, este envió en su representación a JD Vance, vicepresidente, y a Marco Rubio, secretario de Estado; mientras que Emmanuel Macron de Francia, quien le mandó un mensaje de felicitación al Papa, fue representado por el primer ministro François Bayrou.

Aquí, algunas postales que deja esta ceremonia, donde León XIV realizó su primera misa como obispo de Roma y dio inicio oficial a su ministerio petrinu.

Durante la ceremonia, muy emocionado, León XIV, cuyo lema es *In illo Uno unum* (En el único Cristo, somos uno), recibió el palio por parte del nuncio en Damasco, el cardenal Mario Zenari (tendría que haber sido el cardenal Dominique Mamberti, quien dijo el pasado *Habemus Papam*, pero este no se sintió bien para estar en la ceremonia) y el anillo del Pescador, de manos del cardenal filipino Luis Antonio Tagle. En el anillo, cabe destacar que en su interior está grabado el nombre del Papa como "Leo



EL SALUDO DE LOS REYES DE ESPAÑA, FELIPE VI Y LETIZIA



1. Felipe VI y Letizia de España conversaron con León XIV, tras finalizar su primera Eucaristía como sucesor de Pedro.



2. Deborah Prevost, cuñada de León XIV, junto a su marido, Louis Prevost, el mayor de los tres hermanos Prevost (el del medio, John, tuvo que regresar a EE.UU.; Usha Vance, segunda dama de EE.UU. y J.D. Vance, vicepresidente de EE.UU.



3. El rey Felipe VI saluda a los príncipes herederos Sofía y Alois de Liechtenstein.



7. Los grandes duques de Luxemburgo, Enrique y María Teresa.



4. El Presidente de Italia, Sergio Mattarella y la primera ministra italiana Giorgia Meloni junto al presidente Volodymyr Zelensky.



5. Los príncipes Charlene y Alberto II de Mónaco.



6. Los reyes Matilde y Felipe de Bélgica.



8. Con una multitudinaria misa celebrada la plaza de San Pedro, el Papa León XIV inició su pontificado.



9. El secretario de Estado de Estados Unidos, Marco Rubio, al recibir la comunión



10. La reina Máxima de los Países Bajos.